

Guía de lectura de R.P.C.C.

El Reportaje de Carlos Castaneda es el resumen de lo que ha sido la Brujería, desde sus orígenes hasta la actualidad, en la zona del mundo donde mayor y más efectivo, con diferencia, ha sido su desarrollo. Es asombroso e increíble, pero muy real.

Carlos Castaneda escribió 12 libros. Los cuatro primeros,

- 1-Las enseñanzas de don Juan.
- 2-Una realidad aparte.
- 3-El viaje a Ixtlán.
- 4-Relatos de poder.

son las enseñanzas para el lado derecho, el tonal, es decir, el gobierno. Se trata aquí de mostrar al tonal que su orden no es lo único que hay en la Existencia, además de enseñarle impecabilidad.

Los dos siguientes,

- El segundo anillo de poder.
- El don del Águila.

son libros de transición en los que trata de sus relaciones con las personas del grupo del nuevo nagual, el suyo, y del grupo del antiguo nagual, don Juan. El primero resulta pesado y poco productivo, pero el segundo, de la mitad en adelante, es divertidísimo y muy instructivo.

Los siguientes tres libros,

- 5-El fuego interno.
- 6-El conocimiento silencioso.
- 7-El arte de ensoñar.

son las enseñanzas para el lado izquierdo, el nagual, es decir, el caos. Se trata de transmitir al aprendiz una idea del mundo acertada que le permita aprender a vivir en el caos.

Estas enseñanzas se llevan a cabo en la conciencia acrecentada, que consiste en tener el punto de encaje ligeramente desplazado y móvil, tal como produce el cánnabis. Lo curioso de este estado es que no se recuerda cuando termina (con el cánnabis sí, pero se pierde el significado, la riqueza experimentada), como se olvidan los sueños. Así, Carlos Castaneda tiene que hacer una tarea de rescate, de recordar lo que aconteció en la conciencia acrecentada, para escribir estos libros.

Por último está el libro,

8-El lado activo del infinito.

que es una reconsideración de todo el viaje, una recapitulación muy interesante y que aporta mucho nuevo. A destacar las relaciones de Carlos con el mundo cotidiano, el darse cuenta del desatino reinante en la Humanidad.

Los libros

-La rueda del tiempo.

-Tensigridad.

son la aportación personal de Carlos y no valen nada. El primero es una recopilación de frases curiosas dichas por don Juan, pero están sacadas de contexto y ni si quiera son citas exactas, sino mal recordadas. Y el segundo es el intento de Carlos por crear una disciplina a partir de su conocimiento para ganar mucho dinero, que acabó en desastre.

Hacer notar aquí que Carlos Castaneda fracasó en su intento de llegar a ser un nagual, y su aportación al fenómeno fue, como don Juan le anunció, la de cerrar el segundo ciclo de la Brujería con broche de oro, de manera que pudiese surgir el tercero, cosa que hizo al reportar de modo impecable, abriendo la posibilidad de que la Humanidad recupere la Libertad.

Los libros numerados del 1 al 8 son las enseñanzas directas de don Juan a Carlos. Son los que yo he leído una y otra vez, mientras investigaba otras obras, hasta descubrir la Verdad. Y seguí leyendo después para comprobar que lo que descubría era cierto.

Las brujas del segundo grupo de Carlos, Florinda Donner y Taisha Abelar, han escrito algunos libros, pero son muy flojos, no tienen la intensidad de los precedentes. Aportan información sobre el fenómeno, pero son descartables porque estas personas no se enteraron de nada.

Espero que esta estructura básica ayude ala lectorx a comprender mejor y más rápido esta obra de poder fundamental.

Jesús Estrada, en un lugar del mundo, en enero de 2012.
www.nuevaera.info